

Des manifestations gigantesques ont lieu au Honduras contre une présumée fraude électorale



Tegucigalpa, 11 décembre (RHC/PL)- Des milliers de Honduriens sont descendus dans la rue pour protester contre ce qu'ils considèrent comme une fraude électorale contre le candidat de l'Alliance d'Opposition à la Dictature, Salvador Nasralla.

JOH dehors !, JOH dehors ! Du sigle de l'actuel président de la République Juan Orlando Hernández, a été de nouveau le mot d'ordre qui a retenti à Tegucigalpa, la capitale, et dans les principales villes du Honduras, accompagné de cris de « Tu pars dehors ! ».

À Tegucigalpa, la manifestation avait à sa tête Salvador Nasralla et le coordonnateur général de l'Alliance, l'ex-président Manuel Zelaya. Ils ont appelé leurs partisans à continuer à défendre dans la rue la volonté du peuple exprimée aux urnes le 26 novembre dernier.

Les manifestants se sont rassemblés devant le Centre Hospitalier Universitaire et ils ont fait un parcours de quelque 5 kilomètres jusqu'au siège de l'ambassade des États-Unis pour protester contre l'appui qu'elle est en train de donner au président et candidat à la réélection Juan Orlando Hernández.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/149992-des-manifestations-gigantesques-ont-lieu-au-honduras-contre-une-presumee-fraude-electorale>



Radio Habana Cuba